
REUNION DU COMITE DIRECTEUR USEP 

 

MARDI 19 NOVEMBRE 2024 

 
FOL 

 
 
Elus présents : 
BERLANDA JEAN-CLAUDE 
BETOULE ROMANE 
BEYSSAC FABRICE 
BONNAUD ALAIN  
CASIMIR PATRICE 
CHABOCHE PIERRE-OLIVIER 
CHAMINANT OLIVIER 
CLAVE JULIE 
DUPUY MARIE 
LELONG VALERIAN  
MARQUET JEAN-CHRISTOPHE 
MAUMY FREDERIC 
PERRUCAUD ALINE 
REBERAT MICHEL 
TOURNY LAETITIA 
 
Invités présents : 
FAYE EMMA, représentante LDE 87 
MAUVEROUT LUCAS, salarié USEP 
ROUSSEL JULIEN, délégué USEP 
 
 
Absents, excusés : 
ALMARCHA MATTHIEU 
BEAUGE-BORIE VALENTIN 
BELLEZANE JEAN-MARC 
CLAVAUD DANIEL 
GRANCOING LAURENCE 
LEGOUPIL KARINE 
MONHAROUL CAROLINE 
NEQUIER KARINE 
RIVOAL STEPHANIE 
ROSE ISABELLE 
SCHWEIZER AUDREY 
 
 

1- Validation du procès-verbal du CD du 10/10/24 

 

Pas de remarque, PV validé. 

 



2- Point sur les affiliations 

91 associations affiliées pour le moment (encore une trentaine espérée) 

296 adultes 

2626 maternelles 

6199 élémentaires 

 

9 121 licenciés pour le moment (13000 environ en fin d’année dernière).  

 

Le tarif des licences adultes est à retravailler durant l’année, afin d’augmenter le nombre 

de licences, sans toutefois faire porter une trop forte augmentation sur les écoles, et en 

maintenant le montant recette pour notre comité. La question du nombre minimal de 

licences adultes est posée. Il faudrait au minimum que le Président, le trésorier, et tous les 

encadrants du hors temps scolaire soient licenciés. 

 

Concernant les licences enfant, arrivée probable l’année prochaine d’un accord parental 

nécessaire, car les informations Nom, Prénom, DDN sont transmises.  

 

3- Point financier et administratif 

- Point financier (Service civique, INSPE) 
 

Service civique : deux depuis le début de l’année. 

Savoir rouler : Agence Nationale des SC gèle les fonds jusqu’à la fin de l’année. 

Possible recrutement pas avant 2025. 

 

- INSPE : USEP contacté pour assurer des modules à l’INSPE. Montage possible : 

intervention à double titre : à titre personnel (hors temps de travail) ; et par convention 

entre INSPE et USEP (avec rémunération pour l’USEP). 

 

Romane Betoulle a déjà commencé à travailler sur un récapitulatif depuis le début de 

l’année : assez proche du prévisionnel pour le moment. 

 

Depuis Juillet, tous les départements qui aident le directeur régional, touchent des 

subventions / indemnités en retour. 1000 € par département aidant. 

Projet Parcs Naturels Régionaux à développer, 800 à 1000 € prévus également. 

Mise en place de formation vélo, coordination des formateurs (2400 / 2500 € ou 500 par 

session (6 sessions sur 2024 ; 12 sessions en 2025)). 

 

 

4- Tombola  

 

35000 billets précommandés (28000 l’an dernier) => 40 000 / 45 000 € de bénéfice si tout 

est vendu  

40000 billets commandés à l’imprimeur.  

Stand de vente souhaité sur site pour le jour du cross  

 

 

 



5- Courrier du Président du Conseil Départemental 

 

L’USEP a été alertée concernant les finances du département. Pour l’USEP, enveloppe de 

5500€ + 2800€ (transport).  

Le Conseil Départemental doit faire face à des difficultés financières qui auront 

probablement des répercussions sur les associations.  

 

 

6- Rencontres 

 

Bilan rencontres passées et rencontres à venir : 
- Sports innovants en P1 (cycle 3) : bilans positifs.  

- Cross’athlon et courses aux bouchons  

- Cycle 1 : aventures motrices (nouvelles histoires). Là encore, retours positifs. 

 

 

- 19 décembre (tournoi pour 80 enfants au Val de l’Aurence), rencontre avec 

l’association LH : mettre en place des plateaux découverte 

Puis nouvelle rencontre en avril, et enfin 27 juin avec les jeunes du centre de 

formation. 

- Rencontres Jeux de lutte, en cycle 2 (créneaux cycle 1 peu utilisés basculés en cycle 

2). 

 

- Cross départemental du 4/12 
 

Problématique au niveau des bus : accès compliqués, donc la rue sera mise à sens unique. 

Il est demandé aux bénévoles d’aller se garer sur le petit parking proche des tribunes du 

stade. 

Lors de chaque cross, l’USEP organise une action de solidarité. Des contacts existants avec 

les personnels du rectorat de Valence dont la région a été durement affectée par un 

évènement climatique d’ampleur, l’USEP 87 propose que l’action de solidarité aille en 

direction des enfants.  Les besoins seraient des fournitures scolaires, des jouets et aussi 

d’envoyer des messages (dessins) pour les enfants de la région de Valence qui sont 

traumatisés. [MaJ ultérieure : les dons seront finalement axés sur le matériel sportif] 

 

 

7- Questions diverses 

X 
 

 

Le Secrétaire       Le Président 

Pierre-Olivier Chaboche      Michel Rebérat 
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